

ねんせい しょくいく 4年生 食育がありました



6月11日(火)に4年生が食育の勉強をしました。

「食品ロスをなくそう」をめあてに食品ロスについて、また、食品ロスを減らしていくために自分たちにできることを考えました。

農林水産省の食品ロス削減国民

運動のロゴマーク「ろすのん」を題材にみんなで考えました。

学校で食品ロスを減らすことができるのは、給食です。栄養を考えた献立である給食をしっかりと食べて身近なところから食品ロスを減らしていけるといいですね。

ねんせい まち 2年生 町たんけんに行きました

6月14日(金)に2年生が町たんけんに行きました。今回は、阿古曾方面です。2クラスずつ時間をずらして行きました。暑い日でしたので、水分補給をしながらのたんけんでした。

相好体操クラブさんとリュウベックさんが今回の話をお聞きする目的地です。

相好体操クラブでは、全日本の大会で入賞したことのあるコーチの方につり輪の演技を見させてもらったり、上手な前まわりのコツを教えてくださいました。

リュウベックでは、お店の中に入ってショーケースに並んだケーキを見たり、話を聞いたりしました。また、たくさんの質問にも答えてもらいました。

道中では、EAS さんやもみじ歯科さん、学童のひこうきぐもさん、川俣公園も見えました。次回も楽しみですね。

